

# *Le vice-président équatorien condamne les tentatives de déstabilisation*

---



Quito, 11 juin (RHC-PL)- Le vice-président équatorien Jorge Glas, a condamné les tentatives de déstabilisation orchestrées par l'opposition, qui manifeste depuis trois jours contre les projets de loi d'impôt sur la fortune et de taxe sur la valeur ajoutée, examinés par l'Assemblée Nationale.

Jorge Glas a écrit sur le réseau social Twitter que son gouvernement ne se laissera pas déstabiliser par les critiques de l'opposition.

Auparavant au cours d'une réunion des collectivités locales équatoriennes, le vice-président équatorien a assuré que de groupes politiques essaient de semer la peur chez les citoyens.

Jorge Glas a ajouté que les Équatoriens doivent prendre connaissance des initiatives lancées par le gouvernement pour redistribuer les richesses et éviter la spéculation sur les terres.



**Radio Habana Cuba**